















## **☆** かみようちえんだより

令和5年9月29日

秦野市立上幼稚園



















令和5年4月10日(月)に新入園児3名を迎えて、全園児8名で令和5年度がスタートし ました。上幼稚園は、上小学校の2階に保育室と職員室があります。市内の公立幼稚園で唯一 給食があることや保育・教科の連携を図りながら、幼児教育と小学校教育の連続性のある教育 につなげています。このような上幼稚園ならではの遊びや活動の様子を紹介していきます。

【4・5月】



入園・進級してから園庭の砂場で砂や泥水に触れる楽しさを味わっています。



年 少 児 と 年 長 児 は 同 じ 保 育 室 で ー 緒 に 遊 ん だ り 活 動 を した り して います。



1・2年生と一緒にいろいろな 運動遊びに挑戦しています。

## [6月]



生き物の里で、水路の中にいるザリガニ・ヤゴ等の生き物を見つけました。



5年生と一緒に田んぼの泥の感触を味わいながら、田植えをしました。



小学校と同じ給食を食べています。おいしい給食を毎回楽しみにしています。

## [7月]



石鹸を削り、水の量を考えながら泡立て器を使って、クリーム作りをしました。



小学校のプールで泳ぎました。1・2年生や小学校の先生 もサポートしてくれました。



七夕集会(夏祭り)は、年長 児のお店屋に年少児や未就 園児が来てくれました。